

## UAA conmemorará el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo



### BOLETÍN 104

- El psicogenetista Mario Alberto Vázquez Ramírez impartirá la conferencia magistral “Manejo y control de conductas disruptivas en TEA”.
- El 3 de abril se realizará un Rally y una caminata simbólica en representación del Trastorno del Espectro Autista.

Este próximo 2 y 3 de abril, la Universidad Autónoma de Aguascalientes a través del Centro Universitario de Desarrollo Comunitario (CUDECO) en coordinación con la asociación civil Autismo Aguascalientes (Autag), llevará a cabo la 9° Jornada Estatal de la Concientización sobre el Autismo en Aguascalientes, la cual se realizará en el auditorio Ignacio T. Chávez de esta casa de estudios.

La Mtra. Yesenia Gómez Ávila, coordinadora del CUDECO, anunció que la UAA será sede de diferentes actividades con el objetivo de dar a conocer las herramientas básicas que permitan a los profesionistas tener una participación activa en espacios escolares, comunitarios y familiares para implementar medidas de sensibilización e involucrar a las personas con autismo y cercanas a las mismas.

En este marco, detalló que se impartirán tres talleres: “Intervención temprana en el Trastorno del Espectro Autista (TEA)” por la Lic. en Psic. Siloé de Lira; “Estrategias para facilitar el Aprendizaje a personas dentro del Espectro Autista” a cargo de la L.E.E. Lucía Lyzbeth Reyes Rodríguez; así como el taller “Estrategias para la comunicación en personas con TEA” por la Dra. Zarina Pusián López.

Además, reveló que se contará con la conferencia magistral titulada “Manejo y control de conductas disruptivas en TEA” la cual será presentada por el psicogenetista Mario Alberto Vázquez Ramírez, encargado del área de Autismo del Instituto de Educación de Aguascalientes.

Asimismo, la encargada de CUDECO dio a conocer que Olga Rubio, directora de AUTAG, madre de una persona autista y activista con más de 15 años de labor a favor de las personas con TEA, tendrá a su cargo la conferencia de apertura: “¿Cómo es vivir con una persona autista?”.

Por otra parte, Gómez Ávila mencionó que el día 3 de abril se realizará una caminata simbólica en la que se convoca a las personas a vestir el color azul, en representación del Trastorno del Espectro Autista. Adicionalmente, se desarrollará un Rally para las personas con TEA enfocado en el aspecto sensorial, psicomotriz y artístico. Estas actividades se desarrollarán en el Jardín de las Generaciones de Ciudad Universitaria.

Cabe hacer mención que este evento está dirigido al alumnado de Servicio Social, Prácticas Profesionales, estudiantes de la Lic. en Trabajo Social, así como a los alumnos de los diferentes programas educativos de esta casa de estudios, no obstante, podrá participar cualquier persona interesada.

—000— Ciudad Universitaria 25 de marzo de 2024